



Empresas Copec entrega beca de excelencia académica a futuras generaciones

Directivos y ejecutivos de Empresas Copec y Fundación Belén Educa junto a los estudiantes que recibieron la Beca de Excelencia Académica Anacleto Angelini Fabbri 2025.



En una emotiva ceremonia, ocho estudiantes egresados de colegios de la Fundación Belén Educa recibieron la Beca Anacleto Angelini Fabbri, que entrega apoyo financiero y acompañamiento académico, vocacional y socio-emocional durante sus estudios superiores.

El presidente de Empresas Copec, Roberto Angelini, dedicó unas palabras a los becados: "Ustedes encarnan el Chile que queremos: un país que cree y premia el mérito, que abre oportunidades y que entiende que la educación es la mejor inversión que podemos hacer como sociedad, porque es capaz de transformar vidas".

Pedro Larraín, director ejecutivo de Belén Educa, afirmó: "La entrega de esta beca, en el marco de nuestros 25 años como fundación, es un verdadero regalo. Nos llena de orgullo saber que Empresas Copec cree en nuestros estudiantes y que quieren ser parte de sus sueños".

Esta iniciativa ha beneficiado a 146 jóvenes y refleja el propósito de Empresas Copec: Forjar un mundo para las futuras generaciones.



Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec; Vicente Huenul, estudiante de Ingeniería en Administración de Empresas en Inacap; Loreto Figueroa, directora del Colegio Arzobispo Manuel Vicuña, y Pedro Larraín, director ejecutivo de Fundación Belén Educa.



Francisca Riveros, gerenta de Comunicaciones de Empresas Copec; Antonio Suazo, estudiante de Ingeniería en Informática en Duoc UC; Paulina Cárdenas, directora del Colegio Bicentenario Cardenal Carlos Oviedo; Marianela Cisternas, directora de Coordinación Ejecutiva y Comunicaciones de Fundación Belén Educa, y Jorge Garcés, director de Fundación Belén Educa.



Jorge Andueza, vicepresidente de Empresas Copec; Claudia Vio, directora del Colegio Cardenal José María Caro; José Pablo Arellano, presidente de Fundación Belén Educa, y Carlos Sandoval, estudiante de Técnico en Automatización y Robótica en Inacap.



Viviana Núñez, directora del Colegio Cardenal Raúl Silva Henríquez; Valentina Henríquez, estudiante de Gastronomía Internacional en Duoc UC; Eduardo Navarro, gerente general de Empresas Copec; Carmen Cisternas, vicepresidenta de Fundación Belén Educa, y Yenny Valverde.



Patricio Monsalve, subdirector del Colegio Bicentenario Arzobispo Crescente Errázuriz; Marianne Haramoto, gerenta de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Empresas Copec; Christiann Herrera, estudiante de Ingeniería en Telecomunicaciones y Conectividad en Inacap; Pilar Reyes, directora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio, y Jaime Guzmán, encargado de Continuidad de Estudios, ambos de Fundación Belén Educa.



Paula Figueroa, directora de Continuidad de Estudios de Formando Chile; Ruth Espinoza, estudiante de Ingeniería en Construcción en Duoc UC; Mónica Ortiz, Genessis Altamirano, y Emelina Carrasco, directora del Colegio Cardenal Juan Francisco Fresno.



Natalia Labbé, jefa de Comunicaciones de Empresas Copec; Carla Barra, directora del Colegio Bicentenario San Alberto Hurtado; Jean Escobar, estudiante de Ingeniería en Telecomunicaciones y Redes en Duoc UC; Cyomara Alburquenque, y Cecilia Madriaza, encargada de Comunicaciones Corporativas de Fundación Belén Educa.